

# Wohnhaus Familie Schenk

Gemeinde Erbach, Ortsteil Ersingen, Alb-Donau-Kreis

Die Geschichte:

- Erbaut 1492 als landwirtschaftliches Anwesen
- Ca. 1980: Aufgabe des landwirtschaftlichen Betriebes
- Ca. 1980 – 2004: Leerstand
- 2004: Kauf des Anwesens durch die Ersinger Familie Schenk, Abriss und Neubau (ohne finanzielle Förderung)
- 2005: Fertigstellung
- Aktuelle Nutzung: Wohn- und Bürogebäude (2 Wohnungen + Planungsbüro)

Das Wohnhaus der Familie Schenk in Ersingen verblüfft den Betrachter, wenn er erfährt, dass es sich um einen Neubau handelt. Familie Schenk hatte beabsichtigt, das alte Gebäude zu erhalten, kapitulierte jedoch vor den erforderlichen Sanierungsmaßnahmen. Es war der Familie wichtig, dass Größe und Proportion weitgehend dem früheren Gebäude entsprechen und dass das neue Gebäude aus ihrer Sicht ortsbildgerecht ist. Zum Beispiel ist der Erhalt der Dachneigung und der früher üblichen Lochfassade hervorzuheben. Auf Dachgauben sowie auf Vor- und Rücksprünge im Baukörper wurde verzichtet. Das Haus steht außerdem in der ursprünglichen Straßenflucht.

